



La OSAF se complace en compartir la traducción al castellano del comunicado de prensa emitido por la Federación Internacional de Criadores de Caballos Sangre Pura de Carrera (ITBF) el día lunes 27 de mayo.



LA CONFERENCIA DE ITBF 2024 EN TOKIO FUE UN ÉXITO ROTUNDO

La Federación Internacional de Criadores de Caballos Sangre Pura de Carrera ha concluido su exitosa "Conferencia ITBF 2024" que se llevó a cabo en el transcurso de 5 días en Japón, y que brindó la oportunidad a sus delegados de extender su visita y asistir al 70° Aniversario del Japanese Derby.

Los 70 asistentes a la Conferencia, provenientes de 21 de los 27 países miembro en los 6 continentes, fueron recibidos con la excelente hospitalidad a cargo del anfitrión, la JBBA (Asociación Japonesa de Criadores de Caballos de Carrera "Japan Bloodhorse Breeders' Association"). Las actividades comenzaron con la asistencia al Japanese Oaks en Tokio, y luego todos los delegados viajaron a Hokkaido para tomar un tour de 2 días, donde tuvieron la oportunidad de conocer a un despliegue de padrillos de primer nivel en la Shadai Stallion Station (incluyendo al legendario EQUINOX), Darley Japan y la JBBA Shizunai Stallion Station, así como también visitaron las excepcionales instalaciones del Centro de Entrenamiento e Investigaciones de la Japan Racing Association (JRA) en Hikada.

A su regreso a la ciudad de Tokio, siguieron 2 días de conferencias, con medio día de reuniones de veterinarios y un día completo de Asamblea General con 2 extensas agendas, que abordaron temas de importancia e interés a nivel mundial – todas ellas con un espacio para hacer preguntas y debatir. La conferencia veterinaria plenaria, a cargo del país anfitrión, ilustró al auditorio acerca de la importancia de distinguir entre terapia genética, doping genético y manipulación genética - y las futuras implicancias de todas ellas. Los presidentes de ITBF, Kirsten Rausing, y de la IFHA, Winfried Engelbrecht-Bresges, compartieron su visión acerca de la mejora de la industria de los Sangre Pura de Carrera a través del trabajo colaborativo entre ambas instituciones. Engelbrecht-Bresges hizo luego una presentación acerca del Bienestar Equino como Base para un Deporte Responsable a nivel Social. Otras presentaciones trataron la Sostenibilidad Ambiental en los Haras desde la perspectiva de los Hemisferios Norte y Sur; el Impacto de los Cierres de Hipódromos en EEUU; Cría en Latinoamérica - pasado, presente y futuro; Cría y Carreras - El Sistema Francés, entre otras contribuciones de carácter internacional.

En la Asamblea General, los miembros de ITBF votaron, resolviendo de forma unánime a favor de continuar en su postura firme en contra del uso de todo tipo de método artificial de cría (identificados y por ser definidos).

Las impecables cenas de bienvenida y de cierre, con la presencia de honorables invitados de la JBBA, JRA (Japan Racing Association), NAR (National Association of Racing), MAFF, y el Embajador de Irlanda en Japón, todo ello brindó una enorme oportunidad para fortalecer red profesional de trabajo alrededor de todo el mundo. La Conferencia de Tokio resultó un rotundo éxito para todos los delegados presentes.

La ITBF continuará trabajando para promover y proteger los intereses de los criadores de caballos SPC alrededor del mundo. Su próxima Asamblea General tendrá a Francia como anfitrión en 2026.

Contacto: Sarah Carmichael (info@international-tbf.com)

www.international-tbf.com Twitter: @Intl_TBF Facebook: International Thoroughbred Breeders' Federation